



*Der Herr hat gegeben, der Herr hat genommen;  
gelobt sei der Name des Herrn. (Hiob 1,21)*

Wir geben bekannt, dass Herr

## **Mag. Armin Kircher**

Kirchenmusikreferent der Erzdiözese Salzburg  
Stiftskapellmeister von St. Peter  
Vizepräsident der österreichischen Kirchenmusikkommission

am 12. Oktober 2015 im Alter von 48 Jahren plötzlich und unerwartet  
im Zug nach Wien verstarb.

Die Seelenmesse mit der Verabschiedung feiern wir  
am Mittwoch, den 21. Oktober 2015 um 13 Uhr  
in der Stiftskirche St. Peter zu Salzburg.

Am Dienstag, den 20. Oktober 2015, besteht die Möglichkeit zur  
stillen Abschiednahme in der Margarethenkapelle im Petersfriedhof.  
Um 18 Uhr beten wir dort den Seelenrosenkranz.

In tiefer Trauer:

Andi

Erzdiözese Salzburg    Erzabtei St. Peter    Stiftsmusik St. Peter

im Namen aller Freunde und Bekannten